

Brioude

SERVICES

Le Sictom s'offre bien plus de place

Depuis une dizaine de jours, le Sictom Issoire-Brioude occupe son nouveau siège à Cohade. Ce site répond aux nouvelles missions gérées par le syndicat.

« Il reste quelques ajustements à réaliser, comme un accès piéton ou le traitement des sols sur les différents entrepôts mais cela ne nous empêche pas de travailler. » Le directeur du Syndicat intercommunal de collecte et de traitement des ordures ménagères Issoire-Brioude (Sictom), Serge Batisse, se montre satisfait du nouveau siège de l'organisme. Depuis une dizaine de jours, le syndicat a élu domicile à Cohade dans la zone de Largelier, près de l'ancienne nationale 102. Exit les 36 années passées à Vieille-Brioude. « Les bâtiments étaient devenus trop exigus pour le développement de l'activité du Sictom », annonce son président Pierre Ravel.

De nouveaux véhicules, du personnel en renfort

« Les terrains Nicolas », ancien site dédié au garage du même nom, permettent désormais au syndicat de continuer à se développer. « Nous devons nous adapter à nos nouvelles charges de services, indique Serge Batisse. Nous nous sommes dotés de nouveaux véhicules, par conséquent nous avons embauché des agents pour les entretenir. » Le personnel déjà en place voit



La structure bénéficie de quatre entrepôts lui permettant d'accroître ses activités. (PHOTOS : MATHIS EON)

son confort augmenter drastiquement. « Auparavant, nos quatre secrétaires travaillaient dans le même bureau. Aujourd'hui, elles ont chacune leur propre espace. » Le bien-être au travail, un aspect « cher » à Serge Batisse. « Nous aurons des difficultés d'encadrement si nous ne prenons pas ce paramètre en compte. »

Avec ses 1.200 m² de surface, le Sictom génère aussi de nouvelles activités. Comme la création d'un atelier menuiserie. Ici, seront fabri-

qués des composts à destination de quartiers. « C'est quelque chose que nous souhaitons mettre en avant », assure le directeur du syndicat. Une ambition raccord avec la période actuelle où l'environnement occupe une place prépondérante. « Il y a à la fois une volonté politique de la part nos élus d'être plus vertueux, mais aussi une envie dans la population d'avancer sur ces questions, juge Pierre Ravel. Nous devons y répondre. »

Le nouveau siège répond en ce sens. L'ancienne friche industrielle sur laquelle il se situe a été rénovée. Rien n'a été détruit. « Le cas contraire nous aurait contraints à faire livrer des matériaux et provoquer du gaz à effets de serre. D'un point de vue financier cette décision génère des économies. » Dans la même veine, les toits des locaux sont dotés de panneaux photovoltaïques produisant une énergie de 40 kilowatts chacun.

L'autre force de ces nou-

veaux locaux réside dans son emplacement. Cohade se situe au cœur du territoire géré par le Sictom. « Nous sommes à l'épicentre de notre zone d'action, observe son président. C'est une bonne chose car cela nous met à proximité de tous les habitants du secteur, c'est un point important. » Un atout majeur pour la structure qui sou-

haite se rapprocher de la population locale.

Bien installé, le Sictom peut voir l'avenir sereinement. De nombreux projets sont dans les cartons. En témoigne la mise en place d'une zone pédagogique prévue pour la rentrée (*lire ci-dessous*). De nouvelles missions révélatrices du statut acquis par le Sictom.

MATHIS EON

Une nouvelle zone pédagogique prévue



L'utilisation du compost sera abordée notamment avec les écoles. (PHOTO : NICOLAS JACQUET)

Le Sictom Issoire-Brioude va mettre en place une zone pédagogique. Elle sera destinée à informer les administrés sur les bons gestes à adopter pour trier ses déchets.

Le nouveau domicile du Sictom aide. Plus spacieux, il permet au directeur Serge

Batisse et son équipe de mettre au point de nouvelles activités. En tête : la création d'une zone pédagogique située à l'extrémité des bureaux. Elle sera opérationnelle à la rentrée de septembre. « Ce sera un espace d'information sur des sujets comme le composta-

ge : comment l'utiliser, ses bienfaits etc. », explique Serge Batisse. Une initiative dans une logique d'éveiller la population sur les questions environnementales. Un enjeu crucial.

Tout le monde peut participer

Parmi les populations ci-

bles figurent écoles et associations. « Mais tous ceux qui le veulent seront les bienvenus », précise le directeur de l'établissement. Des employés du Sictom animeront ces temps d'informations. Ces formations, sur inscription, seront accompagnées de temps d'échanges. Ils se dérouleront dans une grande salle de réunion. Deux groupes pourront être constitués.

L'activité concrétise l'envie de la structure de se rapprocher de la population. Son président le rappelle « les administrés sont les bienvenus pour poser des questions, s'informer. Il faut qu'ils s'approprient ce nouveau site. » La rentrée devrait être propice à des premières rencontres entre les deux parties.

Pratique. Pour plus d'informations : contacter le 04.71.50.32.92.

Le nouveau site permet à la structure d'être proche des administrés du territoire



Le grand atelier permet de réaliser les composteurs.